AUS DER REGION

60 Jahre Musikjubiläum Iggenhausen

Mit 15 Kapellen und Spielmannszügen

Iggenhausen (e). 15 Musikkapelle und Spielmannszüge hatten sich am Samstag und Sonntag in Iggenhausen eingefunden, um das 60 Jährige Musikjubiläum des dort beheimateten Musikvereins zu feiern.

ten die Straßen oder nahmen Platz im feierlich dekorierten Festzelt. Aber nicht nur mit Konzerten und Musikstücken wussten die Iggenhäuser ihre Gäste zu begeistern, auch humorvolle Show-Einlagen Ein prächtiger Festumzug begleitet von Majestäten und Schützen, sowie musikalische Darbietungen der einzelnen Musikkapellen ließen das kleine Dorf am Glasebach zur großen Arena der musikalischen Marsch- und Blasmusik werden. Viele Zuschauer und Gäste ließen sich diesen musikalischen Hochgenuss nicht entgehen und säum-

gehörten zum wohl organisierten Programmablauf, sowie hier der Chef der Iggenhäuser Musikkapelle Friedhelm Weber (links) und Kapellmitglied Dietmar Wienhold, die in die Rolle der "Lustigen Holzhackerbuam" schlüpften, um zu den Klängen der Musikkapelle einen Baumstamm fachgerecht mit der Axt zu zerlegen.



Höchste Auszeichnungen für verdiente Mitglieder der Musikkapelle Iggenhausen: v.l. Friedhelm Weber, Bernhard Ekelt, Franz Amediek, Meinolf Tölle und Bürgermeister Karl Heinz Wange sowie im Hintergrund die Musikkapelle Iggenhausen.

Foto: Hagelüken

